

2021年 2月 21日

主 日 礼 拝

①8時半 ②10時半 ③13時半 ④19時

司 会

②石井 秀人兄

奏 楽

祈 禱

②寺澤 政枝姉

賛 美

聖歌590番 ~Once Again~

へい わ いの
平和の祈り

せいしやうどく
聖書朗読

ヨハネの第一の手紙5章13~17節

特別賛美

①②鷺沢兄姉 / ③④ドルカス会

メッセージ

「わたしたちは知っています！」

石井 潤 牧師

けん ぎん
しゆく とう
祝 金 祈 禱

聖歌516番 ~アメイジング・グレイス~

お知らせ

〔司会者〕

賛 美

~主イエス神の愛~

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします！☆

《今週のお知らせ》

★礼拝の恵みを心より感謝します！今週も主の守りが豊かにありますように！

☆今週の祈り会は ○早天祈禱会：明朝6時、◎祈禱会：木曜午前10時半、

よる しはん やまと きようかい きとうかい さんか じゆんび きとうかい とうようよる し
夜7時半（大和教会の祈禱会に参加）。○準備祈禱会：土曜夜8時。

★来週の日曜(28日)礼拝も4回の礼拝。①8:30②10:30③13:30④19:00

☆一年に一回聖書を完読できる！ Bible Reading Plan [2/21- /28]

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
旧約	レビ 24-25	26-27	民 1-2	3-4	5-6	7章	8-10	11-13
新約	マコ 4:1-20	:21-41	5:1-20	:21-43	6:1-29	:30-56	7:1-23	:24-37
チェック	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇	〇〇〇	〇〇〇〇

「わたしたちは知っています！」

～ヨハネが見、また知ってほしいと願ったこと～

「13 これらのことをあなたがたに書いてきたのは、神の御子イエス・キリストを信じるあなたがたが、本当の命を持ち、救いにあずかっているということを知るためである。…。15 そして、私たちが願い求めることを何でも聞き入れてくださるということが分れば、神に願い求めたことは、すでになえられていることを知るのである。…。18 だれでも、神によって生まれ変わった人は、罪を犯し続けられないことを、私たちは知っている。神の御子キリストが守ってくださるので、悪魔はその人に手を触れることができない。19 また、私たちは神の子供であり、この世界は悪魔の支配下にあることを知っている。20 しかし、神の御子キリストがこの世に来られて、真実な方を知ることができる力を与えてくださったことも知っている。そして、私たちは真実な方、御子イエス・キリストを信じている。この方こそ真実な神であり、本当の命である。」ヨハネの第一の手紙5章13～20節 [現代訳]

12弟子の中でヨハネだけがイエス様の十字架の場面に立ち会いました。その現場でイエス様の十字架での御業を一部始終見た証人でもあります。彼は母マリヤを支える意味で行くことができました。そこでヨハネが最後に見たものは、十字架上で「すべては完了した！」と宣言され、亡くなられた主が、ローマ兵によって死の確認のためにその右わき腹を槍によって刺された時に、水と血が流れ出た状況でした。十字架での死因は窒息死と言われます。手足を釘で射抜かれた状態で横隔膜を上下させて呼吸することは本当に苦しいこと。出血もひどかったので、すぐに体力も失われて呼吸困難になり、心拍数も急激に上がり、心臓や肺には水が溜まっていた状態。そんな状況でしたから、死んでいる体から血と水が噴き出したということはあまり考えられませんが、極限状態で亡くなった主のお体からなら必然の状況だったと思われれます。あたかもその槍の一突きで命を落としたかのような状況でした。その槍は右肺を突き抜けて心臓も射抜いたからです。足は折られませんでしたから、骨は砕かれませんでした。右肺と心臓は貫かれ、完全に命を落とされた状態でした(ヨハネ19:34)。

どうして、ここまでヨハネが語ったのか？それは、イエス様がご自身の肉体をとってこの世に来られて、そのお体を捧げて、罪のいけにえとして死なれたこと、そのことによって、全人類の救いが実現したことを伝えたかったのです。イエス様が死なれたのは「超越しの祭」の最中でした。その時、同時に神殿では、数万頭の動物たちがいけにえとして捧げられ、その動物たちの血と水が神殿から流れて、排水路を流れていました。ヨハネはそれも見ていました。イエス様はその動物たちと同じように、神の前にご自身を捧げられたのでした。罪のない神の子の命が流されたことで、私たちの救いが実現したという事実を悟ってほしいと語ったのです。